



L'Allemagne veut plus d'armes

- Josue Michels
- [06/02/2023](#)

L'Allemagne négocie avec plusieurs entreprises de défense pour construire un système de défense antimissile à plusieurs niveaux dont le coût est estimé à 17 milliards d'euros, selon des sources citées par *Bloomberg* le 1^{er} février. Le nouveau ministre allemand de la Défense, Boris Pistorius, a également annoncé qu'il faisait pression sur le gouvernement allemand pour qu'il commande rapidement de nouveaux chars.

Nouvelle urgence : En visitant le bataillon de chars qui doit envoyer 14 chars Léopard 2 en Ukraine, Pistorius a déclaré : « Pour moi, le fait crucial est que nous devons commander de nouveaux chars, pas dans un an, mais rapidement, afin que la production puisse commencer. » À la question de savoir comment le gouvernement allemand financerait le projet, Pistorius a répondu : « Franchement, cela m'est égal. Il est essentiel que nous puissions les fournir rapidement. »

- Le 27 janvier, il a déclaré à la *Süddeutsche Zeitung* que le fonds de 100 milliards d'euros (108 milliards de dollars) est trop faible pour couvrir les besoins de l'Allemagne.
- L'objectif déclaré de l'Allemagne est de devenir la force militaire la plus puissante du continent.

Une tendance à surveiller : L'Allemagne a produit des centaines de chars pendant la guerre froide. Mais ces dernières années, elle a réduit sa production. Maintenant, elle veut des chars modernes pour son armée. La *Trompette* surveille de près la militarisation de l'Allemagne. Pistorius pourrait accélérer le réarmement de l'Allemagne, jusqu'à présent inexistant. Ces développements sont un résultat direct de la guerre en Ukraine. Pour en savoir plus, lisez « [L'Ukraine précipite l'émergence d'une nouvelle Allemagne](#) ».